

CLUBES

El CD Tenerife ficha a un ex del Cádiz CF como director deportivo

El club blanquiazul incorpora a Juan Carlos Cordero hasta 2023 como máximo responsable. Cordero también trabajó en el Granada CF.

Palco23
14 feb 2020 - 12:05

Juan Carlos Cordero

El CD Tenerife refuerza su estructura deportiva. El conjunto **chicharrero** ha confirmado la incorporación de Juan Carlos Cordero como máximo responsable deportivo del club blanquiazul para las próximas tres temporadas y media.

Su llegada al club tinerfeño se produce de manera inmediata, después de que el conjunto informase este pasado lunes que, su predecesor, Víctor Moreno, dejaba la entidad, tras haber "acordado conjuntamente" su desvinculación. Cordero será presentado el lunes 17 de febrero, por parte del presidente de la entidad, Miguel Concepción.

El directivo cuenta con experiencia al frente del área deportiva de diferentes clubes, desempeñando dicho cargo en el CF Ciudad de Murcia y el Cádiz CF, tanto en Segunda División B, LaLiga Smartbank y LaLiga Santander. En el Granada CF participó en los dos ascensos consecutivos del club, desde la Segunda División B a la liga de oro del fútbol español. Asimismo, se sumará al área de fútbol del CD Tenerife Santos Olmo Sánchez, quien desarrollará su labor profesional junto a Toño Hernández y Ricardo León.

El club cerró la temporada 2018-2019, con un beneficio neto de 2,47 millones de euros, apenas un 7,8% menos que el año anterior pese a que los ingresos ordinarios retrocedieron. Eso sí, la dirección tuvo dos palancas clave para mitigar esa caída: las plusvalías por traspasos y su peso dentro de la promoción turística de Canarias, que le han asegurado patrocinios por 12,3 millones de euros durante los próximos años.